

Editorial

Iniciamos la publicación de un boletín cuyo propósito es comunicar las ricas experiencias que los bibliotecarios, documentalistas y especialistas en información están teniendo, no sólo en Costa Rica sino en toda el área centroamericana.

El boletín no intenta alcanzar gran erudición, sino transmitir experiencias en un estilo simple y acorde con nuestra realidad educativa. Está abierto a todos los colegas, estudiantes y profesionales de disciplinas conexas que se interesen por las bibliotecas.

Tendrá estas secciones entre otras:

- Bibliotecas como centros de recursos.
- Redes y sistemas de información.
- El bibliotecario profesional y el para-profesional.
- Servicios a usuarios.
- Cartas al editor.